
REQUERIMENTO Nº 01/2014

				O Vereador abaixo subscrito, após ouvido o Plenário, requer a Sua Excelência Valdeci
Ferreira dos Reis, Presidente deste Poder Legislativo Municipal, que tome as medidas
necessárias com vistas a transmissão ao vivo pela Rádio Nativa FM, das Sessões realizadas
nesta Egrégia Casa de Leis.

				JUSTIFICATIVA:

				Tendo em vista que este edil já solicitou verbalmente a presidência da Casa medidas neste
sentido, no momento requer tais providências com vistas dar amplo conhecimento a
população dos trabalhos realizados nesta Câmara Municipal.

				Sala das Sessões em 19 de março de 2014.
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